

パワーリフティングで世界を連覇!

日本女子パワーリフティングの第一人者、林久子さん(木梨)が、昨年に引き続き「世界マスターズパワーリフティング選手権大会(アメリカ・フロリダ州)」で優勝されました。



スクワット・デッドリフト・ベンチプレスの3種目合計で競われる同大会合計335kgを挙げた林さんは63kg級で優勝。M3(60歳代の部)全体でも第1位となり、ベストリフター賞にも輝かれました。

林さんのベストスコアは390kgで、今回は少し調整不足だったとのこと。「平成26年の世界大会にも出場して、本来の力を示したいです」と、早くも次の目標に向けて、闘志を燃やしておられました。

バレーボールの県代表に選出

滝野中学校3年生の藤井陸さんが、12月25日~28日にかけて行われる「JOCジュニアオリンピックカップ第27回全国都道府県対抗中学バレーボール大会」の兵庫県代表12人に選出されました。

バレーボールをする父母、祖父母の影響で小学校3年生からバレーボールを始めた藤井さん。県代表選手として、磨きあげたサーブ・レシーブで活躍されています。夢は「高校、大学とバレーを続けて、将来、ジュニアの指導者になりたいです」とのこと。大会での活躍と、夢の実現を期待しています。



秋のフェスティバル2013



11月2日・3日に、市役所社庁舎周辺、滝野庁舎周辺で「加東市秋のフェスティバル2013」を開催しました。社会場では、伝統ある菊花盆栽展のほか、特産品、市内の企業で作られた製品の展示販売や魚釣り体験、今回から新設のゴルフコーナーなどが人気を集め、訪れる人波が絶えませんでした。

また、滝野会場では幼稚園児・小中学生による美術作品展のほか、保育園児による人権共同作品展、公民館登録サークルの作品展、もくもくグルメフェア、キャラクターショーが開催され、こちらも大好評を博しました。

「秋のおもいで盛りだくさん」のテーマのとおり、来場者は自然、産業、文化が一体となったさまざまな加東の魅力を楽しめました。



まちかどトピックス

身近な話題など、お気軽にご連絡ください。

広報係がカメラを持って伺います。

☎43-0387

ふれあいパラリンピック



10月26日、スカイピアで社会福祉協議会主催のふれあいパラリンピックが開催されました。玉入れなどのほか、輪投げ等のゲームやニュースポーツを含む、ユニークな競技で構成されています。パン

食い競争で活躍された西山司朗さん(社)は「元々足に自信はありました。チームの勝利のため、取りやすそうなパンを狙って、一生懸命走りました」と、チームメイトに囲まれ、にこやかに話してくださいました。

かとうの歴史を探訪



11月10日、加東市の名所・旧跡を訪ねる「加東市歴史ウォーキング」を開催しました。今回は明治館・下組太鼓蔵・佐保神社・赤穂義士菩提所など社地域の名所・旧跡を巡る4kmのコースで、参加者は、さわやかな健康づくりと、加東に残る歴史浪漫を楽しめました。

文化の香り高く



11月2日・3日に、滝野文化会館周辺で「加東市文化連盟祭」が開催されました。民謡・演奏・コーラスなどの舞台発表のほか、写真・陶芸・絵画・書などの作品展、お茶席などが行われ、来場された方々は、会場を満たす芸術・文化への情熱を堪能されました。

はたらく車が大集合!



10月19日・20日に、子どもの夢よ天まで届け事業のひとつ、「はたらく車大集合!」が東条湖おもちゃ王国で開催されました。大好きな消防車やクレーン車などを間近で見た子どもたちは大興奮。その輝く笑顔に、「将来の夢」が生まれる瞬間を見たような気がしました。

第8回加東市ふれあい球技大会 11月10日 地区親善家庭バレーボール大会 スカイピア他



男子Aブロック	優勝	多井田チーム
	準優勝	下滝野チーム
Bブロック	優勝	新町チーム
	準優勝	岡本チーム
女子Aブロック	優勝	下滝野チーム
	準優勝	河高チーム
Bブロック	優勝	多井田チーム
	準優勝	新町チーム

親子で遊びを学ぶ



11月16日、福田幼稚園オープンで保育講演会が開かれました。講師の伊藤嘉範先生が教えてくれるのは、自然を使って遊ぶ方法。草笛の吹き方など、先生が繰り出す数々の遊びのコツに、園児も保護者も興味津々。誰もが笑顔の講演会でした。

三草小で稲刈り体験



10月18日、三草小学校児童が山田錦の稲刈りを体験しました。鎌での稲刈りは全員初体験で「腰を曲げるのがしんどい。機械があつてよかった(小西瑞基さん)」「大人は大変だと思った。家でも手伝いをしたいです(酒井美波さん)」と、特に農業の大変さを体験した様子でした。

秋を彩るクラリネットの音色



10月10日から13日にかけて、東条文化会館コスミックホールで「第24回日本木管コンクール(クラリネット部門)」を開催しました。音楽家への登竜門と呼ばれるこのコンクールで、出場者120人はそれぞれが持つ技術、表現力の全てを出しきり、競われました。なお、第1位には西川智也さん(東京都・写真)が輝きました。